

ABSTRAK

Faktor pendorong adalah semua hal yang menjadikan seseorang tidak betah untuk tetap hidup di daerahnya, sehingga akan mendorongnya untuk bermobilitas ke luar daerahnya. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui faktor yang paling mendorong terjadinya mobilitas sirkuler penduduk Kota Ternate ke Jailolo dari tiga faktor utama yaitu faktor ekonomi, sosial, dan transportasi. Dengan demikian metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, Teknik penentuan sampel menggunakan teknik *nonprobability sampling* dengan teknik *accidental sampling* dalam penelitian ini instrumen yang digunakan adalah kuesioner, dengan jumlah responden sebanyak 81 responden.

Tiga faktor utama yang diteliti yakni faktor ekonomi, faktor sosial dan faktor transportasi, terdapat hasil bahwa faktor transportasi menunjukkan hasil yang lebih tinggi dibandingkan dengan faktor ekonomi dan faktor sosial, dengan jumlah persentase 36% pada faktor transportasi hal ini menunjukkan bahwa kemudahan dalam menemukan transportasi dan juga biaya yang cukup terjangkau mendorong penduduk Kota Ternate untuk melakukan mobilitas sirkuler ke Jailolo. Faktor ekonomi sebesar 34% dari 100% yang menunjukkan bahwa sebesar 34% dari penduduk Kota Ternate melakukan mobilitas ke Jailolo karena mereka bekerja di Jailolo sehingga mereka melakukan mobilitas dengan tujuan untuk bekerja dan juga yang mendorong mereka untuk bekerja di sana adalah karena mudah untuk diterima bekerja dan upah kerja yang lebih besar. Faktor yang memiliki persentase terakhir adalah faktor sosial sebesar 30% yang menunjukkan bahwa 30% dari penduduk Kota Ternate melakukan mobilitas karena merasa tertekan dengan keadaan lingkungan mereka dan ada juga yang merasa terganggu dengan kepadatan penduduk yang mulai terlihat di Kota Ternate dan penduduk Kota Ternate juga memiliki sanak keluarga yang menetap di Jailolo sehingga tujuan mereka ke sana adalah untuk mengunjungi keluarga mereka. Jadi dari ketiga faktor yang diteliti faktor yang paling mendorong terjadinya mobilitas sirkuler penduduk Kota Ternate ke Jailolo adalah yang pertama yaitu faktor transportasi, kemudian yang kedua adalah faktor ekonomi dan yang terakhir adalah faktor sosial.

Kata Kunci: Faktor pendorong mobilitas, mobilitas penduduk